

Vendredi 9 Février 2018 à 20h00

au lycée st Jean à Douai

dans l'amphithéâtre : entrée par la rue St Jean

Juif et Rabbin, comme St Paul il est foudroyé par l'Amour brûlant de Yohouah (Jésus). Ce nouveau messager venu du Judaïsme, auteur de '*De la kippa à la Croix*' sera chez nous pour donner son témoignage et une conférence !

TRANSMETTRE ET DIALOGUER AVEC NOS ENFANTS !

autorité, obéissance, éducation à l'intelligence,

prise de conscience de Dieu, providence, libre arbitre, liberté...

à l'appui de la Parole de Dieu



Il s'appelle Elie

il devient

Jean-Marie Elie Setbon

Né en 1964 à Paris il a été baptisé dans l'Église catholique le 14 septembre 2008. Il est veuf, remarié et père de huit enfants. Théologien et exégète biblique, il donne des conférences, des retraites et des formations en s'efforçant de faire goûter les richesses de la Parole de Dieu dans sa source juive et dans sa source catholique.